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Ce  journaliste  qui  avait  les  moyens  intellectuels  et
financiers  de  faire  une  thèse  en  France  à  40  ans  est
l’archétype du « musulman modéré » dont on nous rebat les
oreilles, que l’on veut nous vendre avec l’injonction « pas
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d’amalgame ».

https://www.tsa-algerie.com/attaque-de-paris-farid-ikken-limpr
obable-radicalisation-dun-journaliste-de-bejaia/

Voir en fin d’article son profil Linkedin

Certains  prétendent  même  que  le  terrorisme  n’aurait  aucun
rapport  avec  l’islam,  si,  si…  Ils  sont  même  reconnus  par
Macron,.  Malgré  leur  insondable  sottise,  il  en  fait  des
secrétaires d’Etat vivant dans les ors de la République.

Macron va même jusqu’à dire que les malheureux poussés à tuer
l’ont  été  à  cause  du  mauvais  accueil  que  les  Français
d’origine  leur  aurait  réservés,  si,  si…

La réalité des tueurs musulmans de masse ( ce sont bien les
seuls  tueurs  de  ce  genre,  d’ailleurs…)  c’est  que  ce  sont
toujours des musulmans. Fichés S ou pas, arrivés en France
avec un lot de clandestins ou pas, nés en France ou pas,
cultivés ou pas.

3 dénominateurs communs : ils sont musulmans, ils tuent en
criant Allah Akbar, ils tuent en disant qu’ils le font au nom
d’Allah ou de son prophète.

Le reste n’est que propos de comptoir.

Les preuves sont légion.

A partir de là que fait-on ? 

Ou plutôt que devrait faire Macron, s’il était intelligent,
libre et soucieux de son peuple ?

Le principe de précaution imposerait que l’entrée en France
soit interdite à tout  musulman, que tout musulman déclaré
refusant d’apostasier soit prié d’aller voir ailleurs s’il y
fait beau, que l’islam et ses signes soient interdits.

Mais Macron n’est ni intelligent, ni libre ni soucieux de son
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peuple.  Macron  est  un  robot,  une  machine  à  manipuler  et
mentir, il est le serviteur zélé de Bilderberg, Soros, le
Siècle et compagnie et il se moque des sans-dents comme de sa
première chemise, il ne manque pas, d’ailleurs, une occasion
de parler des Français illettrés ainsi que ses sbires d’une
arrogance insensée.

Puisque  Macron  ne  fera  rien,  au  contraire,  utilisant  le
pitoyable Bayrou pour continuer les oeuvres de Taubira-Urvoas
pour faire taire les patriotes, il n’y a que deux solutions.

Au Français de choisir.

La France islamisée, leurs filles et petites filles voilées,
le tout halal, l’appel du muezzin à 5 heures, mediathèques
expurgées  de  ce  qui  est  en  contradiction  avec  les
enseignements et la vie du chamelier illettré et pédophile, un
travail intensif pour nourrir et engraisser les musulmans qui
se croient au-dessus de tous pour travailler.

La guerre de reconquête, du sang, des larmes, le maquis, la
mort au bout du chemin pour nombre d’entre nous, mais un pays
libéré, ressourcé, libre…

Moi j’ai fait mon choix. Je ne vois pas l’intérêt pour nos
descendants  de  vivre  soumis  et  courbés  à  un  système
abominable, mieux vaut la mort et la disparition de notre
pays. Si on ne peut pas le libérer, on le laissera en cendres.
On ne leur laissera rien. Ce n’est pas nous qui lancerons la
guerre,  elle  va  s’offrir  à  nous,  un  jour  ou  l’autre,
forcément…  Les émeutes de trop, le mort de trop dans un
attentat musulman, mort vengé par l’un de ses proches, le viol
de trop, la nuit de ramadan bruyante de trop… Nous sommes au
bord de l’explosion. Préparez-vous.

Français, vous avez encore le pouvoir de changer les choses en
votant bien dimanche et en montant au créneau contre Macron,
les journalistes et autres politiques qui vous prennent pour
des cons et veulent votre extermination.
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